

NIEDERSCHRIFT

über die Sitzung **des Ortsbeirats Remagen** der Stadt Remagen vom 27.01.2016

Einladung: Schreiben vom 19.01.2016
Tagungsort: Sitzungssaal des Rathauses, Bachstraße 2, 53424 Remagen
Beginn: 18:00 Uhr
Ende: 19:15 Uhr

Anwesend:

Beigeordnete/r

Joachim Titz

Ortsvorsteher

Walter Köbbing

Verwaltung

Marc Bors

(bis TOP 3 nö.)

Peter Günther

(bis TOP 4 nö.)

Schriftführer/in

Marius Köbbing

Ortsbeiratsmitglieder

Peter Braun

Ursula Fuchs

Wilfried Humpert

Elke Köbbing

Heribert Langen

Marcel Möcking

Sebastian Schmickler

Volker Thehos

Ali Tzinali

Christine Vendel

Christine Wießmann

Entschuldigt fehlen:

Ortsbeiratsmitglieder

Bettina Fellmer

Kenneth Heydecke

Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Behandelte Tagesordnungspunkte:

- 1 Eröffnung und Begrüßung
- 2 Vorlage der Niederschriften zur 7. und 8. öffentlichen Sitzung vom 11.11.2015 und 16.11.2015
- 3 Standort für das offene Bücherregal, Beschluss
- 4 Aktuelles
- 5 Mitteilungen und Anfragen

9. ÖFFENTLICHE SITZUNG

Zu Punkt 1 – Eröffnung und Begrüßung –

Protokoll:

Ortsvorsteher Walter Köbbing eröffnet die Sitzung und begrüßt den Beigeordneten Joachim Titz, die Ortsbeiratsmitglieder, die Verwaltungsmitarbeiter Marc Bors und Peter Günther sowie Herrn Architekt Gerd Bungarten.

Zu Punkt 2 – Vorlage der Niederschriften zur 7. und 8. öffentlichen Sitzung vom 11.11.2015 und 16.11.2015 –

zur Kenntnis genommen

Zu Punkt 3 – Standort für das offene Bücherregal, Beschluss –

Protokoll:

Die französische Telefonzelle, die als offenes Bücherregal genutzt werden soll, steht in Maisons-Laffitte zur Abholung bereit. Wirtschaftsförderer Marc Bors und Volker Thehos fahren am Samstag mit einem städtischen Fahrzeug nach Frankreich um die Telefonzelle abzuholen. Im Gegenzug bringen sie der französischen Partnerstadt eine alte deutsche Telefonzelle mit, die sich zurzeit auf dem Bauhof befindet. Orts-

vorsteher Köbbing dankt den Herren Bors und Thehos für ihr Engagement und sichert einen Verpflegungszuschuss zu.

Folgende mögliche Standorte kommen für das Bücherregal in Betracht:

- Gegenüber der Römerapotheke
- In der Josefstraße
- Maisons-Laffitte-Platz
- Hochbeet hinter dem Martinsbrunnen
- Am Brunnen gegenüber der Metzgerei Faßbender, Ortseingang Fußgängerzone

Weitere Vorschläge zum Aufstellort für das offene Bücherregal sind noch möglich. Aufgrund des geringen Gewichtes der Telefonzelle muss diese fest montiert werden. In der nächsten Sitzung des Ortsbeirats soll der Standort abschließend festgelegt werden.

Zu Punkt 4 – Aktuelles –

Protokoll:

Zu Punkt 5 – Mitteilungen und Anfragen –

Protokoll:

Für die kommende Landtagswahl am 13.03.2016 werden noch Wahlhelfer gesucht. Interessierte werden gebeten, sich im Rathaus bei Frau Hoppe zu melden.

Der Vorsitzende berichtet, dass auf dem Parkplatz hinter dem Rathaus im Historischen Dreieck eine Parkzeitbeschränkung auf vier Stunden eingeführt wurde. Betroffen seien lediglich vier Parkplätze, da die Übrigen für die Stadtverwaltung und Anwohner reserviert seien.

Die Skulptur „Heimat“ des Skulpturenfers wurde durch Metalldiebe teilweise beschädigt. Der Künstler hat bereits mit den Wiederaufbereitungsarbeiten begonnen. Mit der Versicherung der Skulptur gibt es allerdings Probleme. Diese fordert einen neuen Standort. Um die Skulptur vor erneutem Vandalismus besser zu schützen, soll ein belebter Platz gewählt werden der mehr unter Beobachtung steht. Da die Statue Teil des Skulpturenfers ist, soll sich der Standort am Rheinufer befinden. Ein möglicher Standort könnte der Treppenabgang an der Ecke Frongasse / Rheinpromenade sein. In der nächsten Sitzung soll nach Absprache mit dem Arp-Museum ein Standort festgelegt werden.

Ursula Fuchs erkundigt sich nach den geplanten Sanierungsarbeiten an der Fußgängerbrücke zum Krankenhaus. Peter Günther berichtet, dass am 02.02.16 eine Baustellenbesprechung stattfindet und ein Zeitfenster für die Arbeiten gesucht wird.

In der Ubierstraße ist derzeit eine Geschwindigkeitsmessanlage installiert. Volker Thehos berichtet, dass die Anlage die meiste Zeit defekt sei und dass die Tafel in der anderen Fahrtrichtung sinnvoller wäre. Der Vorsitzende erklärt, dass die Aufstellorte von der Ordnungsverwaltung in Absprache mit den Ortsvorstehern ausgewählt werden. Vorschläge zu neuen Aufstellorten werden gerne entgegengenommen. Der Ortsbeirat bittet die Ordnungsverwaltung, dem Hinweis bezüglich der Funktionsstörung der Tafel nachzugehen.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Sitzung um 18:25 Uhr.

Remagen, den 12.02.2016

Der Vorsitzende

Schriftführer/in

Walter Köbbing
Ortsvorsteher

Marius Köbbing